

ABSTRAK

Hilmah Nihayatul Ulya (1740310020), Penerapan Fungsi Manajemen Dalam Meningkatkan Kualitas Dakwah Di Masjid Al-Aqsha Menara Kudus, Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah (MD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Tujuan dari dilaksanakannya penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui penerapan fungsi perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), penggerakan (*actuating*), pengawasan (*controlling*) dalam peningkatan dakwah di Masjid Al-Aqsha Menara Kudus. (2) Untuk mengetahui peningkatan kualitas dakwah, (3) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam peningkatan kualitas dakwah di Masjid Al-Aqsha Menara Kudus.

Penelitian dilaksanakan dengan memakai jenis penelitian kualitatif (*field research*). Adapun metode yang dipakai untuk mengumpulkan data ini melalui penggunaan teknik pengamatan atau observasi, interview, serta dokumen yang didapatkan melalui berbagai sumber yang mempunyai relevansi terhadap permasalahan penelitian. Data ini diperoleh melalui interview dengan pengurus Masjid Al-Aqsha Menara Kudus dan jamaah.

Hasil penelitian ini adalah Penerapan fungsi perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), penggerakan (*actuating*), pengawasan (*controlling*) dalam peningkatan kualitas dakwah di Masjid Al-Aqsha Menara Kudus mulai dari menetapkan tujuan dan menyusun rencana kegiatan serta menetapkan waktu pelaksanaan dari program kerja yang telah disusun, membagi pekerjaan atau tugas-tugas dari masing-masing struktur organisasi untuk mencapai tujuan organisasi, memberikan motivasi, bimbingan, dan komunikasi, serta mengevaluasi semua kegiatan yang telah dilaksanakan. Peningkatan kualitas dakwah pada Masjid Al-Aqsha Menara Kudus, Faktor pendukung meliputi: adanya sarana dan prasarana yang mendukung, berkomunikasi baik terhadap masyarakat sekitar, koordinasi yang baik antar ketua dan semua pengurus, setiap keputusan yang diambil dilakukan secara musyawarah, adanya penguploadan lewat youtube tentang kegiatan yang dilakukan. Faktor penghambat meliputi: adanya proses komunikasi yang kurang baik antar pengurus.

Kata Kunci: Penerapan, Manajemen, Dakwah, Kualitas, Masjid